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議事録（概要） 

会議名 第 2 回芦屋町都市計画審議会 

会場 芦屋町役場 4 階 第 41 会議室 

日時 平成 29 年 12 月 4 日(月) 10：00～11：10 

委員の 

出欠 

会長 内田 晃 出 委員 吉田 英治 出 

副会長 藤崎 英毅 出 委員 中山 孝泰 出 

委員 吉永 武 出 委員 草野 智恵子 出 

委員 吉永 彰 出 委員 丹生 愛子 出 

委員 石川 智雄 出 委員 平田 泰雄 出 

件名・議題 

１．会長あいさつ 

 ２．議事 

 （１）まちづくりの主要課題 

 （２）計画の全体構成 

 （３）全体構想（基本構想） 

 ３．その他 

 （１）スケジュールについて 

 

 

合意事項 

決定事項 
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第 2 回芦屋町都市計画審議会 議事録 

 

日 時 ： 平成 29 年 12 月 4 日(月) 10：00～11：10 

場 所 ： 芦屋町役場 4 階 第 41 会議室 

 

＜議事 1 まちづくりの主要課題＞ 

（資料 1） 

1 

会長 

資料 1の目次の名称と本文中のタイトルの名称が異なるの

で修正してほしい（目次「主要課題の整理」→本文「まちづ

くりの主要課題」等）。 

 

事務局 
修正します。 

 

＜議題 2 計画の全体構成＞ 

（資料 2、3） 

1 

委員 

 平成 12 年 3 月策定の都市計画マスタープランで記載のあっ

た「まちづくりの将来フレーム」が今回削除されているが、

現在の人口減少社会でも将来人口の目標値は記載したほうが

よいのでは。 

 

事務局 

序章の「計画の目標年次・人口」において目標値を記載し

ています。「芦屋町人口ビジョン」による将来人口の推計値

に合わせて、2035 年の目標人口を 11,948 人としています。 

 

2 

委員 

「都市づくりの方針」について、「下水道」分野の項目が

なくなり、「環境形成」分野の中で記載するとのことだが、

今年度に下水管の老朽化に伴う道路陥没が発生している。下

水道管の耐用年数も含めて重要な問題であり、項目を残して

おいた方がいいのではないか。 

 

事務局 

 下水道の整備率は 99.9％となっており、今後は長寿命化計

画に基づき維持管理等を行っていくため、「環境形成」分野

の中で記載する予定です。 

 なお、上水道事業に関しては北九州市と統合しているため、

町が整備を行うことがありません。このため、上水道に関す

る方針の記載は予定していません。 
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＜議事 3 全体構成（全体構想）＞ 

（資料 1） 

1 

会長 

 将来都市構造図において、芦屋競艇場の近くに緑の拠点が

ありますが、名称の記載がないのはなぜか。 

 

事務局 

 防衛省管轄の土地ですが、現在松の植樹がされており、町

としても緑地等として活用方策を検討しているところです。  

このため、今後の活用の可能性を踏まえて「緑の拠点」と

しています。現在のところ具体的な活用方策が決まっていな

いため、名称を入れていません。 

 

 

 


